

Kieninger spendet an „Herzkinder Österreich“



- Josef Öhlinger übergibt den Spendenscheck.
- Foto: Fa. Kieninger GesmbH
- hochgeladen von [Philipp Gratzler](#)

BAD GOISERN. 10.000 Euro spendete die Fa. Kieninger GesmbH an den Verein „Herzkinder Österreich“. „Wir freuen uns, heuer den Verein unterstützen zu können“, so **Josef Öhlinger**, Geschäftsführer der Baufirma Kieninger GesmbH, bei der Übergabe des Spendenschecks.

Herzkinder Österreich ist eine Anlaufstelle für herzkranken Kinder, Jugendliche, Erwachsene mit angeborenem Herzfehler und deren Familien in allen nicht-medizinischen Anliegen. Der Verein betreut mehr als 4.000 Herzfamilien in sozialen Belangen, bietet ihnen Unterstützung, Rat, Beistand und Erfahrungsaustausch.